

Rapport annuel sur les championnats suisses par Internet

Les championnats suisses par internet se sont déroulés à la fin de l'été 2006.

3 tournois de qualifications se sont déroulés sur le server de schach.de. Dans chacun de ces tournois les 6 meilleurs classés se qualifiaient pour les demi-finales. Etaient pré qualifiés pour les demi-finales, tous les joueurs appartenant au cadre national. Les 3 meilleurs joueurs du cadre étaient même qualifiés directement pour la finale.

Lors du premier tournoi de qualification, j'ai dû remarquer que si seuls les membres faisant partie de la FSE avaient le droit de participer, le nombre de participants n'était pas suffisant. Ainsi j'ai décidé d'ouvrir la participation à tous les joueurs. Cependant comme auparavant, seuls les membres appartenant à la FSE pouvaient se qualifier pour les demi-finales. Grâce à ces mesures, ce sont finalement 103 joueurs qui ont participé au 3 tournois de qualification organisés. La majorité de ces joueurs faisaient malgré tout partie de la FSE. Les autres joueurs ont pu se réjouir d'avoir pu participer à un nouveau tournoi.

Qualifiés du 1^{er} tournoi de qualification (22 joueurs)

Andreas Heimann, Igor Kupalov, Roman Schnell, Philippe Berset, Marco Lehmann et Walter Trumpf.

Qualifiés du 2^{ème} tournoi de qualification (37 joueurs)

Raphaël Rölli, Matthias Gantner, Christoph Drechsler, Avni Ermeni, Lars Balzer, et Hans Karrer.

Qualifiés du 3^{ème} tournoi de qualification (44 joueurs)

Heinz Wirz, Thomas Schöneegg, Daniel Borner, Ivan Mitic, Christoph Herbrechtsmeier, et Albert Gabersek.

Qualifiés de la demi-finale (24 joueurs)

Avni Ermeni, Alexandre Vuilleumier, Christoph Drechsler, Christoph Herbrechtsmeier, Sebastain Muheim et Hans Karrer

Lors de la finale, les 3 membres du cadre national suivants ont en outre participé : Vadim Milov, Joseph Gallagher et Roger Moor. La finale a été gagnée de manière convaincante par Vadim Milov. Cependant comme ce dernier n'est pas encore détenteur du passeport helvétique, il n'a gagné que le tournoi mais pas le titre de champion suisse. Le titre est revenu au 2^{ème} classé du tournoi, à savoir Joseph Gallagher, brillant deuxième et donc champion suisse par Internet 2006. Roger Moor occupe quant à lui, la 3^{ème} marche du podium.

Tous les tournois se sont déroulés pratiquement sans problèmes. Les seules difficultés rencontrées avaient trait à la connexion avec l'Internet.

Les championnats suisses 2007 auront lieu en automne. Les tournois de qualifications auront lieu des mercredis soirs, à savoir 3.10.2007, 17.10. 2007 et 24.10. 2007. La demi-finale aura lieu le 18.11. 2007 et enfin la finale le 25.11.2007.

Baden, le 27 février 2007

Alexander Lipecki